

CARTA—CIRCULAR Nº 12.9.

Santiago, 24 de enero de 1973.

Señor Gerente:

REEMPLAZO DE INTERVENTOR EN EL BANCO HIPOTECARIO DE CHILE

Por Resolución Nº 1, de 23 de enero en curso, he designado representante de la Superintendencia de Bancos en el Banco Hipotecario de Chile a don Darío Báez Rodríguez, quien podrá ejercitar todas las facultades que la ley y los Estatutos otorgan al Directorio y al Gerente.

Esta designación tiene por objeto proveer al reemplazo del interventor señor Nayib Darvich Lillo, quien se ausentará de estas funciones entre el 24 de enero y el 14 de febrero, ambas fechas inclusive.

Junto con comunicarle lo anterior, incluyo en la presente una muestra de la firma del Interventor designado.

Saluda atentamente a Ud.,

HECTOR BEHM ROSAS
Superintendente de Bancos

Muestra de la firma de don
Darío Báez Rodríguez